

КРЕМКО ВИТАЛИЙ ИЛЬИЧ

1941–2009

БИБЛИОГРАФИЯ:

Кремко Виталий Ильич // Регионы Беларуси : энциклопедия : в 7 т. – Минск, 2014. – Т. 4, кн. 1 : Гродненская область. – С. 464.

Кремко Виталий Ильич // Герои Беларуси : [сборник / составитель И. Н. Осинский]. – Минск, 2013. – С. 67–111.

Кремко Виталий Ильич // Лауреаты премии имени А. И. Дубко «За творческие достижения в области культуры и искусства» / И. И. Аникеевич ; сост.: Е. В. Климович, Л. Ч. Новицкая ; редкол.: В. В. Кравцов. – Гродно, 2018. – С. 89.

Кремко Виталий Ильич // Карев Д. В. Гродно : город в контексте истории и культуры Европы (XI – начала XXI века) / Д. В. Карев. – Минск, 2018. – Разд. II : 200 биографических «медальонов» : представители политической и военной элиты, деятели культуры, науки, образования. – С. 63–113.

Белова, А. Кремко и его сыновья / Алла Белова ; фото // Народная газета. – 2006. – 15 лютага. – С. 1.

Гаврицкий, И. Ушёл Виталий Ильич Кремко : [некролог] / Иван Гаврицкий ; фото // Гродзенская праўда. – 2009. – 8 красавіка. – С. 2, 6.

Гаев, А. Сыну гродненской земли : [об установке памятника Герою Беларуси, руководителю СПК «Октябрь-Гродно» В. И. Кремко в Гродно] / Антон Гаев, фото // Перспектива. – 2011. – 27 июля. – С. 1.

Ивашко, Ч. Звезда удачи и труда : [о пред. Гродн. СПК «Октябрь» В. И. Кремко, награжд. Звездой Героя Беларуси ; фото авт.] // Белорусская нива. – 2001. – 21 июля. – С. 4.

Каракун, Р. Культура – не падчерица : [о В. Кремко, рук. СПК «Октябрь-Гродно», Герое Беларуси, лауреате премии им. А.И. Дубко в номинации «Меценат года – 2004» / Р. Каракун] // Белорусская нива. – 2005. – 26 января. – С. 1.

Кремко Виталий Ильич : [некролог] // Народная газета. – 2009. – 4 апреля (№ 63). – С. 3.

Мачекин, Н. Вот они – Герои! : имена, которые нужно знать каждому белорусу / Николай Мачекин // Беларусь сегодня. – 2025. – 12 апр. – С. 14–15.

Суходольский, С. По делам и память : [об установке памятника Герою Беларуси, руководителю СПК «Октябрь-Гродно» В. И. Кремко в Гродно] / Сергей Суходольский, фото // Гродзенская праўда. – 2011. – 27 ліпеня. – С. 2.

Шапиро, С. Памяти Героя Беларуси : [некролог] / Семён Шапиро // Белорусская мова. – 2009. – 4 апреля (№ 62). – С. 3.

Шрубейко, Е. И жить, и чувствовать спешил : штрихи к портрету руководителя СПК «Октябрь-Гродно» Виталия Ильича Кремко // Перспектива. – 2009. – 6 мая (№ 34). – С. 7.

Кремко, Виталий Ильич [Электронный ресурс] // Википедия: свободная энциклопедия. – Режим доступа: https://ru.wikipedia.org/wiki/Кремко,_Виталий_Ильич. – Дата доступа: 08.06.2022.

Кремко Виталий Ильич [Электронный ресурс] // Гродненский государственный аграрный университет. – Режим доступа: <https://www.ggau.by/universitet/doskarpocheta/geroi/806-kremko-vitalij-ilich>. – Дата доступа: 08.06.2022.

Кремко Виталий Ильич [Электронный ресурс] // Музей ПК имени В.И. Кремко. – Режим доступа: <https://kremko.by/virtualnyj-muzej.html>. – Дата доступа: 08.06.2022.

Кремко Виталий Ильич [Электронный ресурс] // Производственный кооператив имени В.И. Кремко. – Режим доступа: <https://kremko.by/istoriya.html>. – Дата доступа: 08.06.2022.

Часовитина, Н. Виталий Ильич Кремко – четвёртый Герой Беларуси, получивший награду как руководитель СПК «Октябрь-Гродно» [Электронный ресурс] / Наталья Часовитина // SB. BY Беларусь сегодня. – Режим доступа: <https://www.sb.by/articles/bezprostykh-kolkhoznikov-my-s-toboy-nikto.html>. – Дата доступа: 08.06.2022.

Герои Беларуси. Виталий Ильич Кремко [Электронный ресурс] // Hvali. By. – Режим доступа: <https://hvali.by/geroi-belarusi-vitaliy-ilich-kremko/>. – Дата доступа: 08.06.2022.

Крэмко Віталь Ільіч [Электронны рэсурс] // Беларусь у асабах і падзеях. – Рэжым доступу:

<https://bis.nlb.by/ru/documents/152603>. – Дата
доступу: 08.06.2022.